

Hallo liebe Leser unseres Newsletters,

zunächst wünsche ich Ihnen als Stadtmusikbund Vorsitzende ein gutes, glückliches und gesundes Neues Jahr 2010 wünschen.

Heute möchte ich Ihnen, sicherlich schon bekannt, unseren Vorstand vorstellen.



(v.l.n.r. Thomas John, Wolfgang Lampka, Gerd Quedenbaum, Karin Heinze, Wilfried Rötzel)

Stellvertretender Vorsitzender Gerd Quedenbaum:

Herr Quedenbaum ist auch für die Presse- und für viele andere schriftlichen Aufgaben zuständig! Da ich als Vorsitzende eine berufliche Vollzeittätigkeit ausübe, bin ich sehr dankbar, dass Herr Quedenbaum mich oftmals vertreten und unterstützen kann.

Kassierer Thomas John:

für alle finanziellen Abwicklungen und Kontoführungen verantwortlich.

Schriftführer und IT Bereich Wilfried Rötzel:

Herr Rötzel hat einen sehr umfangreichen, arbeitsaufwendigen Arbeitsbereich als Schwerpunkt des Vorstandes zu leisten. Er ist Protokollführer bei jeder Sitzung des Stadtmusikbundes, sowie für Entwicklung und Führung der EDV verantwortlich!

Beisitzerin Marlene Frings:

Als treue Seele im Vorstand seit 5 Jahren. Wenn man Sie braucht, ist Sie immer zur Stelle. Auch bei unseren Vorstandssitzungen fehlt Sie nur aus ganz wichtigen Gründen. Sie ist nicht zu ersetzen!

Berater des Stadtmusikbundes Wolfgang Lampka:

Als langjähriger Vereinsmensch in Musik und Sport und als beruflicher Vertriebs-Manager, wäre der Stadtmusikbund um vieles ärmer, wenn Herr Lampka seine beratende Tätigkeit aufgeben würde. Als ich dringend Unterstützung und Hilfe im Vorstand brauchte, war Wolfgang Lampka sofort zur Stelle! Vor 5 Jahren war er unter dem Vorsitz von Herrn Clemens als Beisitzer im Stadtmusikbund tätig.

Vorsitzende Karin Heinze:

Sich selbst darzustellen ist meist schwer. Die Leser, die mich persönlich kennen, wissen, dass ich ein sehr offener und ehrlicher Mensch bin.

Vor 10 Jahren habe ich den Stadtmusikbund mitgegründet. Es war eine sehr harte Arbeit den Stadtmusikbund aufzubauen.

Viele Hürden und steinige Wege mussten wir durch kämpfen.

Letztendlich wollten Vorstandsmitglieder vor 3 Jahren den Stadtmusikbund löschen, da es nicht erfolgreich weiter ging.

Da ich massiv dagegen kämpfte, kam es zur Abstimmung, so dass der Stadtmusikbund unter meinem Vorsitz weitergeführt werden konnte.

Heute nach fast 3 Jahren Vorsitz des Stadtmusikbundes, kann ich sagen, dass wir viel erreicht haben.

Doch noch viele Aufgaben und Eroberungen neuer Vereine liegen vor uns.

Ich denke, mit meinem Vorstand, der mich tatkräftig und erfolgreich unterstützt, können wir alle Ziele erreichen, wenn auch die Zeit, einiges erfordert.



Meine Abschlussworte zur Vorstellung unseres Vorstandes:

Dankesworte an alle Vorstandskollegen/innen zu richten, denn ohne diese Unterstützung, wäre meine Aufgabe als Vorsitzende nichts!

Rückblick auf das Jahr 2009:

- Einweihung der neuen Stadthalle,
- Benefizveranstaltung zu Gunsten der Lebenshilfe Heinsberg,
- Feier unseres 10 jährigen Jubiläums,
- Projektchor auf dem Nikolausmarkt mit 108 Sängern,
- Nikolausfeier im Anschluss des Projektchors mit 160 Personen.

Rückblick auf Sitzungen des Vorstandes

- 1 x Jahreshauptversammlung
- 16 x Vorstandssitzungen
- 1 x Sitzung mit der Stadt und Kulturamt
- 1 x Sitzung mit der Stadt und dem Gewerbering
- 1 x Sitzung Kreissparkasse
- 1 x Sitzung Herrn Musch Bezirksausschuss Stadt Erkelenz
- 3 x Pressesitzungen
- 12 x Besuche bei den Vereinen

Schwerpunkte für das Jahr 2010:

Förderung und Entwicklung der Kinder- und Jugendarbeit bei unseren Vereinsmitgliedern evtl. als jährlicher Workshop.

Musikalische Veranstaltungen zur Unterstützung, im Rahmen der Mitglieder des Stadtmusikbundes. Projektchor zu unserem Weihnachtsmarkt zu optimieren. Innerhalb der Organisation Stadtmusikbund weitere Impulse zu setzen.

Ausbau unserer Homepage als Dachverband der zugehörigen Vereine.

Mit herzlichem Gruß

Karin Heinze
(Vorsitzende des Stadtmusikbundes)

Unser Newsletter erscheint in unregelmäßigen Abständen. Sind auch Sie an einem Newsletter interessiert so können Sie auf unserer Homepage den Newsletter bestellen.



Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
vorstand@stadtmusikbund-erkelenz.de